

Spendenübergabe: Promi-Radel-Rennen bei Agima brachte 1500 Euro für die Bürgerstiftung

„Das ist fast wie Weihnachten“

LAUDA-KÖNIGSHOFEN. Freude bei der Bürgerstiftung Lauda-Königshofen über eine Spende von 1500 Euro. Den Betrag überreichten FN-Geschäftsführer Michael Grethe, Peter Vogel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Tauberfranken, und Paul Gehrig, Geschäftsführer Stadtwerk Tauberfranken, am Donnerstag im Rathaus Lauda im Beisein von Bürgermeister Thomas Maertens an Dr. Gerhard Wobser, den Vorstandsvorsitzenden der Bürgerstiftung. Das Geld stammt aus einer Promi-Radel-Aktion, die während der Königshöfer Messe auf der Agima-Ausstellung stattfand (wir berichteten).

Erstmals boten die drei regionalen Unternehmen auf der Agima zusammen einen Stand an, an dem eine Carrera-Rennbahn mit Muskel-

kraft betrieben werden konnte. Um gemeinsam etwas Gutes zum Wohl einer bürgerschaftlichen und gemeinnützigen Initiative zu bewegen, wurde eine Aktion veranstaltet, bei der Prominente aus Politik und Wirtschaft und Ehrenamt im Dreiergespann um die Wette radelten.

Von den fünf zu absolvierenden Runden gingen pro Teilnehmer jeweils 50 Euro an die Bürgerstiftung Lauda-Königshofen, wie Peter Vogel erinnerte. Für die gute Sache legten sich die Starter entsprechend auch ins Zeug. In zehn Durchgängen mit 30 Teilnehmern kamen so stolze 1500 Euro zugunsten der Bürgerstiftung zusammen, die nun im Laudaer Rathaus überreicht wurden.

„Das ist für uns fast wie Weihnachten“, unterstrich Dr. Gerhard

Wobser bei der Spendenübergabe aus dieser gemeinnützigen Aktion, über die man sich sehr gefreut habe.

Beim Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps Veitshöchheim am Dienstag in der Stadthalle (wir berichteten), habe man mit 8000 Euro netto ebenfalls ein schönes Ergebnis erzielt und so einen fast nicht erhofften Betrag erhalten.

Das Geld ermögliche es der vor drei Jahren gegründeten Bürgerstiftung Lauda-Königshofen, weitere Vorhaben zu unterstützen, erklärte Dr. Wobser und verwies auf bereits geförderte Projekte.

Deshalb sprach er ein herzliches Dankeschön im Namen des Vorstands der Bürgerstiftung und im Vorgriff auf die späteren Empfänger für die Spende aus. *ber*



Spendenübergabe an die Bürgerstiftung Lauda-Königshofen: Das Bild zeigt (von rechts) FN-Geschäftsführer Michael Grethe, Paul Gehrig, Geschäftsführer Stadtwerk Tauberfranken, Volker Bohlender, Vorstandsmittglied der Bürgerstiftung, Dr. Gerhard Wobser, Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung, Peter Vogel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Tauberfranken, und Bürgermeister Thomas Maertens.